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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Balda - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO fir. ACI3  /2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Unto. Sr. 
Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de 
Cultura e Esportes, MD. Jânio Ferreira Soares, solicitando que seja preservado o 
Campo de Futebol localizado perto do Boi e a Cobra, assim viabilizando a prática 
de esportes de seus visitantes. 

Sala das Sessões, em 21 de outubro de 2019. 

câmara Mun.PareAronso 

Lourival Moreira dos Santos 
-Vereador • 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 140f (2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de 
Cultura e Esportes, MD. Jânio Ferreira Soares, solicitando a colocação de rede na 
quadra de esporte da FUNDAME, pois as crianças estão correndo risco de serem 
atropeladas ao irem na pista pegar a bola. 

Sala das Sessões, em 21 de outubro de 2019. 

Vo-r&g Sados 
reecretino 

Cama Mun.Paulo Afonso 

Loudval Moreira dos Santos 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  )9 11-1  2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exma. 5r. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando que seja feito um retomo em 

frente a RODOVIÁRIA, na salda que fica ao lado do colêgio Luiz Eduardo Magalhães 

sentido Apolfinio Sales. 

JUSTIFICATIVA 

Tendo em vista o grande fluxo de velculos no horário de pico, este retorno 

aliviara o trânsito local. 

Sala das Sessões, em23 de outubro de 2019 

Loudval Moreira dos Santos 
- Vereador - 

N'151.;11°19,1j_._,  

t..0_41/1-_33-PCIPaanátilt1IJen, 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

REQUERIMENTO N°.   )10572019  

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 
demais formalidades regimentais, vem requerer, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - 
Luiz Barbosa de Deus, solicitando que sejam regadas as plantas situadas na 
rodoviária da cidade, pois estão abandonadas. 

Sala das Sessões em 23 de outubro de 2019. 

Lounval 'o 	- 	antos 
-Vereador - 
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